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-ROJECTO VAYA A COMISION, SEA EVALUADO Y ESTUDIADO Y CONSENSUADO CON
VACITIQ5
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Nosotros coMo vecinos de los barrios informales queremos poner en conocimiento del
anizmáfák
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ecutivo 1\49 icipal y de los Concejales que no estamos de acuerdo con el atropello y la forma
eiggaIW ij -, L,	
roceder I in consulta ni trabajo previo en las zonas involucradas por parte de la Secretaria-ellábítát;Tiresa Fernández.

Nos sentimos ignorados, maltratados y engañados en nuestra buena fe y en nuestra
necesidad. La mayoría de nosotros confió en el Ejecutivo Municipal de Walter Vuoto y loa
compañamos para que se haga un proyecto serio, planificado y con una proyección de barrio.

Hoy no están convirtiendo una villa "legal" con el único fin de cobrar pero sin hacer el trabajo
de saneamiento y ordenamiento que necesitamos en forma urgente para poder proyectar que
pase el transporte público, a mbulancias, bomberos.

Nos hablan de que se preocupan por nosotros, eso es mentira, solo nos usan.

Quieren mantener todo tal cual esta, esa es su forma de cuidar la ciudad? de pensar a los
vecinos? Teresa Fernández nos miente, el Intendente nos miente. Nos tratan como ignorantes,
como si no supiéramos que necesitamos un informe de impacto ambiental, como si no
supiéramos los riesgos que corre el sector, y los vecinos de los barrios cercanos, como si no
supiéramos que los lugares en los que vivimos tiene que haber cambios y ordenamiento,
estamos hacinados. Es imposible mantener todo igual con el ancho de las calles que hoy
existen, sin m

odificaciones en el trazado es imposible pensar un ciudad seria, con serviciospara todos.

No nos olvidamos que la funcionaria Teresa Fernandez tiene 14.500 metros cuadrados en
Andorra, claro ella no quiere que nadie cambie por está comoda con su terreno y su mansión
pero nosotros estamos hacinados señora Fernandez.

Lo único que buscan es cobrar, con lo que tienen planeado van a recaudar 69 millones,
nosotros estamos dispuestos a pagar pero buscando para todos una mejor calidad de vida, no

e nos atropellen abusando de nuestra buena fe, los que se dicen a favor de los pobres y lo
trabajadores son los que hoy nos engañan.

Cuál es el apuro si hace dos años que no nos Ilaman, y siempre supieron dónde esta mos ?
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